



Massa confirmó que habrá medidas para sectores vulnerables a partir de los resultados del dólar soja

Description

El ministro de Economía, Sergio Massa, brindó los resultados finales del Programa de Incremento Exportador (PIE) que culminó este viernes e informó que **durante su vigencia se registraron exportaciones récord por US\$ 8.123 millones, de los cuales 7.646 millones ya fueron liquidados.**

“Tenemos resultados que son más que satisfactorios, que nos entusiasman y nos permiten mostrar resultados y números de una contundencia que constituyen un récord en liquidaciones y exportaciones en la historia argentina”, enfatizó Massa durante una conferencia de prensa que ofreció pasadas las 18 desde la cartera laboral.

Las exportaciones

Según detalló el ministro, “el número de cierre de las operaciones del complejo agroindustrial de septiembre es de **US\$ 8.123 millones** de exportaciones argentinas que tienen un impacto directo en el ingreso de divisas y de reservas al Banco Central (BCRA). Al día de hoy el ingreso total es de **US\$ 7.646 millones**”.

Foto: Florencia Downes

Foto: Florencia Downes

Si bien el cierre de registro de operaciones al exterior finalizó este viernes a las 17, se podrán hacer las liquidaciones correspondientes entre el lunes y el martes de la semana próxima.

De esta manera, **la meta establecida por el Gobierno nacional de alcanzar un ingreso de divisas de US\$ 5.000 millones durante todo septiembre, como lo expresó Massa al momento de lanzar el programa, quedó sobrecumplida.**

“En términos de resultados desde el proceso de acumulación de reservas y fortalecimiento de nuestro Banco Central, esto ha sido sumamente importante y tuvo un impacto que nos da tranquilidad en un contexto que veníamos con un alto nivel de preocupación y zozobra”, dijo Massa.

Además, agregó: “Esto pretende reafirmar la capacidad del complejo agroindustrial, de nuestro

campo, de ayudar a consolidar la meta de acumulación de reservas y el fortalecimiento de nuestra moneda entendiendo que el campo es uno de los grandes jugadores de la economía argentina”.

MASSA AFIRMÓ QUE UNA DEVALUACIÓN EMPUJARÍA A MILLONES DE ARGENTINOS A LA POBREZA

El ministro de Economía, Sergio Massa, aseguró que avanzar en una devaluación para resolver los problemas de la economía representaría empujar a millones de argentinos a la pobreza, al tiempo que sostuvo que “no hay paz social sin estabilidad macroeconómica pero tampoco estabilidad macroeconómica sin paz social”.

“Venimos haciendo un trabajo de disminución de la brecha, uno de los problemas de la economía argentina; y, para los que creen que los problemas se arreglan mágicamente por una devaluación, entendemos que hay que tener responsabilidad porque cambiar de un día para el otro el tipo de cambio representa empujar a 20 puntos de argentinos a la pobreza”, afirmó Massa en el Palacio de Hacienda.

El impacto en la economía

Según fuentes del mercado, gracias a este programa **el Banco Central pudo adquirir en el mes ingresos por US\$ 4.968 millones y encadenar 19 jornadas consecutivas de saldo positivo.**

Asimismo, Massa detalló que participaron 44.622 productores y personas jurídicas, de los cuales más de 30.000 son agricultores, y que se comercializaron 13.725.198 toneladas de soja desde el 5 al 30 de septiembre.

Por su parte, la Cámara de la Industria Aceitera y el Centro de Exportadores de Cereales (Ciara-CEC) remarcó que el programa “ha generado resultados positivos” y que el volumen negociado de soja fue un 427% superior al registrado en septiembre del año pasado, y que, en cuanto a los registros de contratos de exportación, se comprometieron 12 millones de toneladas.

Acompañamiento a productores

También, Massa anunció la creación de dos fondos de asistencia y financiamiento para los pequeños y medianos productores que no pudieron ingresar en el PIE y para las economías regionales, que comenzará a funcionar el próximo lunes.

Así, la medida es para “**medianos productores que no habían podido participar del programa porque tenían menor capacidad de acopio y sentían que quedaron afuera** y nuestro compromiso con ellos y con las entidades del agro fue financiar un programa de fortalecimiento para ellos, como así también para las economías regionales a partir de la recaudación adicional que generó el esfuerzo que estábamos haciendo el estado, productores y exportadores”.

Para los pequeños y medianos productores, habrá un fondo administrado por la Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca de \$40.000 millones para potenciar la competitividad de las producciones de soja y maíz.

El Programa ya superó los US\$ 6.000 millones. Foto Carlos Brigo.

La medida estará destinada a quienes hayan sembrado hasta 200 hectáreas de soja o 100 hectáreas de maíz en la campaña 2021/22, y que hayan comercializado hasta el 85% de su cosecha de soja al 31 de octubre.

Según Massa, **el financiamiento que recibirán les permitirá costear la mitad de los gastos en semillas y fertilizantes.**

“En términos de funcionamiento va a funcionar igual que el ATP, un mecanismo administrado por Agricultura y respaldado por la AFIP para encarar la siembra y cosecha que viene y nos va a permitir aumentar la superficie sembrada, ya que aspiramos que nos permitan sembrar 300.000 hectáreas”, puntualizó el ministro.

Por otro lado, anunció otro fondo de \$32.000 millones para **las economías regionales “del tabaco, la lana, el arroz, los cítricos hasta las economías de pequeña escala y la vitivinicultura”.**

MASSA ASEGURÓ QUE EL GOBIERNO CUMPLIÓ LAS METAS CON EL FMI DEL TERCER TRIMESTRE

El ministro anunció que el Gobierno cumplió con las metas pactadas con el Fondo Monetario Internacional (FMI) para el tercer trimestre, al haber alcanzado reservas por US\$ 7.646 millones a partir de la liquidación de US\$ 8.123 millones del programa Programa de Incremento Exportador (PIE), conocido como dólar soja.

“Claramente, cuando uno mira lo obtenido hoy, (con la venta de soja) la meta de reservas está cumplida, más que cumplida”, destacó Massa al dar una conferencia de prensa en el Palacio de Hacienda donde informó el resultado del programa que llevó el dólar para la liquidación de soja a \$ 200 desde el 5 al 30 de septiembre.

Además, “la meta fiscal ‘prima facie’, también la hemos cumplido, aunque faltan algunos ajustes menores”, dijo el ministro.

Argentina se comprometió en marzo a reducir su déficit fiscal desde el 3% del PBI con el que terminó el año pasado, a 2,5% este año.

Massa adelantó que ese resultado de aumento de las reservas y reducción del déficit fiscal “demuestra que podemos cumplir con nuestra palabra”.

Sin embargo, destacó que este ingreso récord de divisas “no es una medida que nos habilite a situaciones extraordinarias. Cada dólar que ingresó lo debemos cuidar”.

El ministro habló en el auditorio del Palacio de Hacienda con la participación de todos sus secretarios,

el presidente del Banco Central, Miguel Pesce.

Hace 10 días el FMI aprobó la segunda revisión técnica del acuerdo de facilidades extendidas (EFF) que le otorgó a la Argentina para refinanciar la deuda de US\$ 44.500 millones contraída por la gestión de Mauricio Macri.

El acuerdo está sujeto a la aprobación del Directorio Ejecutivo del FMI, que se espera se reúna en las próximas semanas. Una vez completada la revisión, Argentina tendría acceso a alrededor de US\$ 3.900 millones.

CATEGORY

1. NACIONALES
2. POLÍTICA

Category

1. NACIONALES
2. POLÍTICA

Date Created

octubre 2022

Author

administrador